



## Landrat eröffnete den dritten Kinder- und Jugendhilfetag im Landkreis Havelland

*Landrat Dr. Burkhard Schröder eröffnete den dritten Kinder- und Jugendhilfetag in Premnitz*

02.07.2009

### **Pressemitteilung 110/2009**

**Landrat Dr. Burkhard Schröder hat in seiner Funktion als Schirmherr der Veranstaltung am heutigen Donnerstag den dritten Kinder- und Jugendhilfetag im Landkreis Havelland eröffnet. Die Veranstaltung geht morgen mit einem großen "Markt der Möglichkeiten" zu Ende.**

"Die Unterstützung der sozialen und gesellschaftlichen Entwicklung junger Menschen, darum geht es in der Arbeit sowohl der Fachverwaltung im kreislichen Jugendamt als auch bei den vielen Trägern der Freien Jugendhilfe", sagte Landrat Dr. Burkhard am heutigen Donnerstag zur Eröffnung des dritten Kinder- und Jugendhilfetages im Landkreis Havelland, dessen Schirmherr er ist. Vertreter zahlreicher Jugendeinrichtungen, Vereine und Träger der Freien Jugendhilfe aus dem ganzen Landkreis haben sich zu dem Tag unter dem Thema "Teilhabe - Kinder und Jugendliche gestalten ihr Leben mit" in der Fachschule für Sozialwesen der Arbeiterwohlfahrt AWO in Premnitz eingefunden, um sich dem Thema in zahlreichen Arbeitsgruppen zu nähern und neue Impulse für die tägliche Arbeit zu sammeln.

Im Leben der Jugendlichen gibt es eine große Spannweite, die vom Staat und von den Einrichtungen begleitet werde, führte Dr. Schröder in seiner Eröffnungsrede aus. Dabei forderte der Landrat eine übergreifende Planung und Abstimmung, um die begrenzt zur Verfügung stehenden Mittel planvoll einzusetzen. Dr. Schröder nannte beispielhaft die PKR-Stellen, für die er einen sinnvollen Einsatz an den richtigen Schwerpunkten anregte: "Überlegenswert ist zum Beispiel ein systematischerer Einsatz von Schulsozialarbeitern an den Schulen und Schulformen, wo die größten Probleme auftreten." Auch die Teilhabe der Kinder- und Jugendlichen am demokratischen Gemeinwesen könne, so Dr. Schröder, verbessert werden. Vorbildlich seien die Kinder- und Jugendparlamente im Landkreis, die ein guter Ansatz sind: "Aus ihnen könnte auch ein Kreisjugendring entstehen, den wir leider, auch zu meinem Bedauern, noch nicht haben." Der Landrat wünschte der Veranstaltung ein gutes Gelingen: "Ich hoffe und wünsche Ihnen, dass hier manche gute Idee geboren wird." Grüße ließ auch Bundes-Außenminister und SPD-Bundestagskandidat Frank-Walter Steinmeier übermitteln.

Für den heutigen Tag stehen auf dem Kinder- und Jugendhilfetag Fachtreffen und -gespräche auf dem Programm. Am morgigen Freitag präsentieren sich dann Kitas, Ämter, Vereine und Schulen beim "Markt der Möglichkeiten" in einer Leistungsschau auf dem Schulhof der Fachschule für Sozialwesen, Alte Hauptstraße 24 in Premnitz. Daneben ist buntes Markttreiben vorgesehen, eine Gesprächsrunde mit Bundes- und Landtagskandidaten steht ebenfalls auf dem Programm. Der "Markt der Möglichkeiten" findet von 10.00 bis 16.00 Uhr statt. Alle interessierten Besucher sind herzlich dazu eingeladen.

*Landrat Dr. Burkhard Schröder eröffnete den dritten Kinder- und Jugendhilfetag in Premnitz*

